



Facultad de Ciencias  
Decanato

Comisión de Garantía de la Calidad  
Grado en Matemáticas

Acta de la reunión del 23 de marzo de 2018

**ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN MATEMÁTICAS  
CELEBRADA EL DÍA 23 de MARZO de 2018**

(Aprobada en la reunión del día 9 de julio de 2018)

La reunión se celebra de manera virtual, a través del correo electrónico.

Participan en el debate y posterior votación: Francisco Javier Alonso Romero, Cristina Dorado Calasanz, M<sup>a</sup> Cruz Gallego Herrezuelo, Miguel González Velasco, Carmen Marín Sánchez, M<sup>a</sup> Ángeles Mulero Díaz, Fernando Sánchez Fernández y Juan Bautista Sancho de Salas.

Se tratan los siguientes puntos.

**1. Solicitar el desdoble del grupo grande en todas la asignaturas del primer curso.**

Todos los miembros de la comisión de calidad están de acuerdo en reiterar la petición que ya se realizó el curso pasado.

**2. Solicitar que todas las asignaturas del plan de estudio pasen a tener 60 horas presenciales.**

Las asignaturas que tienen menos de 60 horas son: Estadística , Química I y II, Física I y II, Métodos computacionales I y II, Gravitación y cosmología, Sistemas dinámicos y las asignaturas obligatorias de los grados en Física y Estadística que son optativas en el grado en Matemáticas. Otras comisiones de calidad han realizado peticiones en el mismo sentido.

Todos los miembros de esta comisión de calidad se muestran de acuerdo con realizar esta petición. Se consultará el decanato de la Facultad la forma de llevarla a cabo.

M<sup>a</sup> Ángeles Mulero Díaz.  
Coordinadora de la Comisión de calidad del Grado en Matemáticas.